



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Juan 11, 17-27

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



17 Cuando Jesús llegó, encontró que Lázaro ya llevaba cuatro días en el sepulcro. 18 Como Betania estaba cerca de Jerusalén, a unos tres kilómetros, 19 muchos judíos habían venido a la casa de Marta y María para consolarlas por la muerte de su hermano. 20 Cuando Marta oyó que Jesús llegaba, salió a su encuentro, mientras María se quedaba en casa. 21 Marta dijo a Jesús: «Señor, si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto, 22 pero ahora sé que Dios te concederá todo lo que le pi-

das». 23 Jesús le dijo: «Tu hermano resucitará». 24 Marta le contestó: «Ya sé que resucitará en la resurrección del último día». 25 Jesús le respondió: «Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque muera, vivirá; 26 y todo el que vive y cree en mí jamás morirá. ¿Crees esto?». 27 Ella le contestó: «Sí, Señor, yo creo que tú eres el Mesías, el Hijo de Dios, el que tenía que venir al mundo».

Palabra del Señor



Jn 11,17-27. La llegada de Jesús al cuarto día a la casa de Lázaro (Jn 11,17) tiene la finalidad de revelar el poder que tiene de dar vida, pues los judíos creían que una persona podía volver naturalmente a la vida en los tres días siguientes a su muerte.

Marta, como los judíos de su época, cree en «la resurrección del último día» (Jn 11,24); pero ahora con Jesús comprende que ha llegado la etapa final de la historia de la salvación y que la resurrección comienza a suceder gracias a la fe en él, que hace pasar de la muerte a la vida (Jn 11,43-44; Mt 27,53).

La revelación central, «Yo soy la resurrección y la vida» (Jn 11,25), ya había sido anticipada por la vida que Jesús había concedido, en día sábado, al hombre enfermo desde hacía treinta y ocho años (Jn 5,1-9.24-28). Esta novedad de vida irrumpe en el tiempo y en la historia presente de cada persona por la fe en el Mesías e Hijo de Dios. Este camino de adhesión y progresiva comunión culminará en el encuentro pleno con Jesús después de la muerte.



PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿cuántos días después de la muerte de Lázaro llegó Jesús a ver a sus hermanas? ¿Qué dijo Marta a Jesús al verlo llegar? ¿Cuál fue la respuesta de Jesús? ¿En qué resurrección cree Marta? ¿Qué resurrección le ofrece Jesús a partir de sus palabras: “Yo soy la resurrección y la vida? Según las palabras de Marta, ¿dónde comienza la resurrección?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato de hoy? ¿Cuál es la resurrección en la que creemos? ¿De qué manera podemos resucitar en esta vida, tal como Cristo resucitó a Lázaro? Hagamos nuestras las palabras de Jesús: «Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque muera, vivirá; y todo el que vive y cree en mí jamás morirá». ¿De qué manera podemos ser instrumentos de resurrección para quienes viven sumidos en una muerte espiritual, psicológica o existencial, es decir, para aquellos que no le encuentran sentido a la vida?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy? Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy? Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...*